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Аннотация

В настоящее время самым перспективным методом разработки месторождений твердых полезных ископаемых является скважинная гидродобыча (СГД). Технические средства, реализующие этот метод, образуют сложную гидродинамическую систему. Выполнив математическое моделирование данной системы возможно:

· выбрать наиболее эффективную технологию СГД;

· выявить пути повышения эффективности и производительности технологии;

· обосновать выбор технологии СГД и технологических параметров;

· создать бизнес-план.

При разработке математической модели основным вопросом является выбор расчетных методик. В настоящее время для расчета процессов, протекающих при СГД, имеются зарубежные и отечественные методики, взаимно дополняющие друг друга, однако в зарубежной литературе отражены более современные и актуальные для данной работы исследования. Создание математической модели будет способствовать более широкому внедрению технологии

Annotation
The most promising way of mineral field development is hydraulic borehole mining (HBM). Engineering tools for HBM are working in complicated hydrodynamic system. Mathematical modeling of that system leads to:

· choosing most efficient technology of HBM;

· finding out the ways of increasing efficiency and improving technology;

· technology justification and justification of process-dependent parameters;

· business plan development.
Theoretical investigations of processes applied in HBM are of great value for the development of reliable HBM math model. These processes are described both in foreign and domestic scholars that are mutually complementary. But foreign investigations in this field are more modern and timely. In general, mathematic modeling of HBM would assist to wide manufacturing application of HBM technology.
